

Noviembre: Mes de María “María, enséñanos a orar en comunidad”

Querida comunidad,

Como cada año, noviembre nos trae la oportunidad especial de celebrar el **Mes de María**, un tiempo privilegiado de oración y reflexión que nos une en torno a la figura de nuestra Madre Santísima. En esta ocasión, nuestro llamado a la oración toma aún más relevancia, ya que estamos viviendo el Año de la Oración, convocado por el Papa Francisco en preparación al Jubileo 2025. Este año dedicado a la oración nos invita a redescubrir el valor profundo de la oración en nuestras vidas personales, en nuestra Iglesia y en el mundo entero.

Actividades y materiales para acompañarnos en la oración

Durante el Mes de María, rezaremos cada día por las diversas intenciones que brotan del corazón de nuestra comunidad, para fortalecer nuestra vida espiritual tanto en el colegio como en casa, y acercarnos como una familia, con renovado optimismo, a la finalización del año con la celebración del Adviento y la Navidad.

Sabemos que la oración es un recurso poderoso para enfrentar con esperanza los desafíos y renovar nuestras fuerzas. Así, queremos que este mes sea una oportunidad para acompañarnos unos a otros en la fe y abrir nuestros corazones a la paz y el amor de Dios, como lo hizo María.

La visita de la Virgen Peregrina a los hogares

En este mes, queremos llevar el mensaje de María a cada hogar de nuestra comunidad. La **imagen de la Virgen Peregrina** visitará las familias, acompañada de una bitácora en la que cada familia podrá dejar un testimonio. Al recibir la imagen en sus casas, cada hogar tendrá un momento especial para la reflexión y el rezo en familia, reforzando la fe que nos une como comunidad educativa. Deseamos que, al terminar el mes, todos los hogares hayan tenido la gracia de recibir a la Virgen y hayan fortalecido su oración en familia.

Esperamos que el **Mes de María 2024** sea una invitación sincera a renovar nuestra vida espiritual y un recordatorio de que, juntos en comunidad, podemos alcanzar un fin de año lleno de paz, esperanza y agradecimiento. Que la Virgen María nos guíe en cada paso y nos llene de fortaleza para seguir creciendo y apoyándonos unos a otros.

Con gratitud y fe,

PASTORAL CNSA

